

Mi
04.09.

16:40

[aus:
radioeins](#)

Schöne neue Welt

Audioprojekt "80vontausend"

Die Weltverbesserungsidee der Woche

Die Welt wird nicht durch große Ideen besser, gerechter, ökologischer und glücklicher. Vielmehr sind es die kleinen, schrägen Projekte mit sozialem Anspruch, die mit einer konkreten Idee oder Aktion mithelfen. Dorothee Hackenberg stellt sie vor.



Logo des Audioprojekts "80vontausend – Mehr Demokratie tragen!"



80 Jahre nach der Machtergreifung durch die Nationalsozialisten richtet sich das Projekt des Journalisten und Künstlers Hans Ferenz an alle, die aktiv zur Demokratie beitragen wollen.

Im Oktober werden Menschen mit sogenannten Audiorucksäcken durch die Fußgängerzonen laufen und aus diesen Rucksäcken wird u.a. die Deutschlandhymne in verschiedenen Sprachen und gespielt mit unterschiedlichen Instrumenten erklingen.

Aus Sicht von Hans Ferenz repräsentiert die Deutschlandhymne, so wie sie normalerweise erklingt, nicht das Deutschland das wir gerade haben: „Das Deutschland vor 33 war kunterbunt. Heute haben wir das wieder, unterschiedliche Sprachen und Kulturen, und die Idee ist, das Deutschlandlied in möglichst vielen Sprachen einzusingen und vielen Instrumenten zu spielen, um das bunte Deutschland darzustellen.“